

BANQUES MULTILATÉRALES DE DÉVELOPPEMENT

Le Canada contribue à un certain nombre d'institutions multilatérales qui financent des projets d'infrastructures matérielles et sociales dans l'ensemble du monde en développement. Le Groupe de la Banque mondiale, qui a son siège à Washington, D.C., est la plus importante de ces institutions – qui comprennent aussi la Banque asiatique de développement (Manille), la Banque européenne pour la reconstruction et le développement (Londres), la Banque interaméricaine de développement (Washington), la Banque de développement des Caraïbes (Barbade) et la Banque africaine de développement (Abidjan). Leurs activités génèrent d'importantes possibilités de contrats pour les fournisseurs canadiens de biens et de services; ces contrats sont normalement adjugés selon le processus d'appel à la concurrence internationale.

Les firmes intéressées et ayant les compétences pertinentes sont encouragées à demander aux sections commerciales des ambassades ou hauts-commissariats du Canada dans les pays emprunteurs d'appuyer leurs efforts de commercialisation. De plus, les ambassades du Canada à Washington, Manille et Abidjan et le haut-commissariat du Canada à la Barbade ont du personnel spécialisé pouvant fournir un soutien et des conseils concernant l'institution qui a son siège dans leur ville.

Les consultants devraient s'enregistrer auprès des institutions qui les intéressent.